



José Fuentes, Juan Carlos Bueno, Concha Sáez y Antonio Navarro en la muestra . EÑE

'Rooted' llega a Santa Marta

EÑE

Santa Marta de Tormes – La sala de exposiciones Miguel Delibes de Santa Marta de Tormes acoge la novedosa muestra de Concha Sáez.

Bajo el nombre de 'Rooted', la reconocida artista presenta "un proyecto que explora el tema de nuestro lugar en el mundo como las pequeñas piezas sobrantes de nuestra caja de herramientas", explica Sáez. Asimismo, destaca que en esta exposición "las piezas toman vida y de ellas surgen raíces que simbolizan nuestra voluntad de desarrollo y crecimiento;

estas raíces son campos de energía cargados de vitalidad para enfrentarnos al mundo con bravura".

La muestra de grabados invita al receptor a sumirse en una reflexión sobre su identidad, sus arraigos y la importancia de cada individuo en la sociedad como pequeñas piezas dentro de un mundo global. En esta exposición las obras se presentan bajo seis agrupaciones visuales diferentes para potenciar la idea de conexión e interdependencia. La mirada del espectador se desplaza de unos a otros detalles de las obras y de unas obras

hacia otras, produciendo una visión en red con múltiples enlaces, enredos y ramificaciones.

La muestra se compone de 18 grabados realizados con las técnicas del fotoaguafuerte sobre cobre, el linogrado con sobreimpresión y el grabado a la punta seca. La colección se completa con la pequeña pieza espacial root-tool, "la raíz como herramienta y la herramienta como raíz: una frágil representación de aquello que llamamos identidad", señala la artista. La muestra podrá visitarse hasta el 30 de junio.

Citas con la naturaleza y pleno infantil para los pequeños de Santa Marta

● El programa **Ciudad Amiga de la Infancia** ofrece nueve actividades

Santa Marta de Tormes– Los niños de Santa Marta que forman parte de la iniciativa Ciudad Amiga de la Infancia ya tienen programadas todas las actividades que están previstas hasta fin de curso. En estas últimas semanas de abril y el mes de mayo, los más pequeños podrán disfrutar de nueve actividades con las manualidades, los juegos, el pleno y la naturaleza como protagonistas de la programación.

El pleno trimestral, que se celebrará el día 12 de abril en el Ayuntamiento, centrará las primeras sesiones del mes. El 19 de abril, el CAI recibirá la visita del artista local Rober Bece que inducirá a los niños a adentrarse en el mundo del arte. La programación del mes de abril se cierra el día 26 con un taller de consumo

saludable. Mayo se estrenará con un taller de creación de flores con el que el CAI se sumerge de lleno en la primavera y conmemora la entrada del conocido como el mes de las flores. Además, el día 10 se celebrará un concurso de Trivial a través de Kahoot.

La programación del mes de mayo continúa el día 17 con un taller de bisutería. La actividad prevista para el 24 de mayo es una sesión de juegos en la que se incluye tanto los juegos de cartas, como los juegos de mesa. La programación del curso finaliza el día 31 de mayo con una salida a la Isla del Soto donde además se realizarán actividades lúdicas y de ocio al aire libre.

Como explicó la concejala de Infancia, Mari Cruz Gacho, "el CAI no es solo un lugar para pasar el tiempo, sino que intentamos darle a los niños de Santa Marta un espacio que sientan como propio, donde además se favorezca el aprendizaje, las habilidades sociales y el trabajo en equipo". EÑE

GRILL CERÁMICO ELÉCTRICO

Prepara de manera rápida y sencilla una gran variedad de platos gracias a **LA GACETA**

REGIONAL DE SALAMANCA



BAMBU
Grill cerámico piedra



UNIDADES LIMITADAS

- Dimensiones: 52 x 28 x 7 cm.
- Superficie de cocinado: 44 x 23 cm.
- Potencia: 1800W
- Tensión de funcionamiento: 220-240 V, 50/60 Hz.
- Certificados: CE, LVD, EMC, CB y ROHS.

¿CÓMO CONSEGUIRLO?

Haz tu reserva antes del 18 de abril en el 923 125 240 (L-V de 10 a 13:30 y de 17:00 a 20:00 h.), escaneando este QR o a través de www.lagacetadesalamanca.es (suscriptores: 27,95 €)

